

365 TESTIMÓNIOS DE HOSPITALIDAD



Colaboradora

España

**ANA MARIA
MERINO MÁRQUEZ**

Mi nombre es Ana Maria, soy de Barcelona aunque mis padres y mi hermana son de Sevilla y Granada. Mi acercamiento consciente y pensado a la hospitalidad llegó hace siete años cuando comencé a trabajar para hacerme cargo de la gestión de la Biblioteca de San Juan de Dios.

No puedo decir que hasta hace siete años no viviera la Hospitalidad. Me he educado en el seno de una familia humilde y trabajadora. En casa de la abuela el portón del corral siempre estaba abierto y al repicar la tercera campanada corriamos para ir a escuchar misa con el abuelo. He vivido la acogida de mis padres en una tierra que no era suya pero que ahora la sienten, la quieren y respetan pues es ahora su hogar. No puedo decir que no conocía la Hospitalidad sino que no era consciente de su significado en el día a día.

En mi trabajo he podido vivir el estilo Juan de Dios a través de las personas que he conocido. Captar el compromiso en su forma de hacer a través de actitudes y comportamientos es un sentimiento que cala y se contagia. Creo que esto es parte de sentirse miembro de la familia hospitalaria.

No espero hacer nada extraordinario sino vivir y transmitir a mi familia, a mis amigos, a mis compañeros, a mis usuarios y a los demás los valores que conforman la hospitalidad, el compromiso el dar lo mejor de mí en cada una de las pequeñas cosas que haga en la vida.